



茶の薫る丘

開校43周年

令和4年8月25日発行

「共に学び合う集団」

朝夕、少しずつ秋を感じられるようになりました。夏休み中も大きな事件・事故もなく過ごすことができました。これも、家庭・地域の皆様のご協力があったお陰と感謝申し上げます。2学期もご支援ご協力のほど、よろしくお願いたします。

さて、本日は感染拡大防止の観点から、始業式も各教室で、放送による式を行い、3人の生徒が学年代表の言葉を立派に話しました。教室での様子もしっかりした態度で聞くことができ、無事に2学期のスタートを切ることができました。

この夏休みは、3年生にとってはこれまでにないくらい、学習に本気で取り組んだ夏休みだったのではないのでしょうか。

また部活動においても、県大会には剣道部（女子団体戦 個人戦）、卓球部（男子個人戦）が出場しました。

水泳競技では、県大会で100m自由形6位、200m自由型7位に入り、茨城県で開催された関東大会に出場し、100m自由形4位、200m自由形5位という素晴らしい成績を収めました。おめでとうございます。今後の活躍も楽しみです。

また、吹奏楽部は、西部地区大会において、金賞を受賞しました。

生徒の皆さんの活躍を大変嬉しく思います。生徒の皆さんご苦労様でした。

式辞（抜粋）より

2学期に向け、生徒の皆さんに、3つのことに努力して欲しいと思います。

一つ目は『挨拶』です。明るく笑顔で「おはよう」と気持ちの良い挨拶をされたとき、皆さんはどのような気持ちになりますか。自分の出す声は、相手の気持ちに影響を与えます。明るく、爽やかな声は、相手の気持ちを明るくさせます。相手の声を聴き、自分の声を工夫する。それだけでコミュニケーションは良くなり、自分の日常も、相手の日常も変わっていきます。

ぜひ、今学期も「いつでも、どこでも、誰にでも、気持ちの良い爽やかな挨拶ができる生徒」に、一人一人が心がけて欲しいです。

二つ目は、友との心の『絆』を大切にし、集団の力を高めることです。

2学期は、新人戦、体育祭、合唱祭と大きな行事が続きます。1年生にとっては、どの行事も初めてですが、上級生の姿を見て学んでください。チームが一つの目標に向かって結束することの素晴らしさや感動を味わってもらいたいです。互いに高め合い、心から友を応援する『心』を大切にすると、大事な友をいじめるなんて卑怯なことは黒須中からなくなります。すべての生徒が行事を通して、温かみのある集団作りを目指しましょう。

三つ目は、『共に学び合う学習集団』になることです。1学期の通知表の学習の結果を見て、2学期は頑張ろうと思った人が多かったのではないのでしょうか。2学期の学習では、学級全体での「学び合う姿勢」を大事にして欲しいのです。自ら学ぶという姿勢はもとより、友達を放っておかない、友達と共に学ぶという気持ちを大事にする集団になることを期待しています。学力は個人だけの努力ではなく、団体に伸びるものです。一人一人が、学び合う集団作りにも貢献してください。よろしくお願いたします。

～中略～

今学期が生徒の皆さん、教職員、そして黒須中学校にとって、充実した実り多き学期となることを祈念し、式辞といたします。